



fait signer une pétition qui a été remise au directeur / PHOTO D.F.

ne connaissons pas la composition des enfants scolarisés... il y a de forts effectifs et chez des assistantes, il ne faut pas dans l'avenir, ils des écoles de la ville. tre pris en compte ouverture de classe de-coup plus d'effectifs de fermeture. Nous dients pour l'avenir". faction d'un pre- r notifiant leurs in- qui est resté sans e jour, les fédéra- voyé une deuxième pagnée de la péti- teur académique. ui à 17 heures, le rnemental de l'édu- nale présidé par le unira et une déci- re sera prise concer- scolaire de la pro-

chaine rentrée. Les parents d'élèves restent mobilisés et certains d'entre eux seront présents devant la préfecture pour défendre le devenir de cette classe. **Delphine FOUQUE**

**ET AILLEURS**  
Le 23 janvier dernier, les parents d'élèves ont reçu les données chiffrées établies par le service éducation. A l'école Albert-Camus avec une moyenne par classe de 19,86, une fermeture de classe est prévue. Pour l'école Georges-Brassens avec une moyenne de 22,56 un gel est envisagé ainsi qu'à l'école Pierre-Augier avec une moyenne de 22,67. L'école de la Burlière avec une moyenne de 22,89 conserve son nombre de classes.

# Pertuis participent



**Les enfants au rythme de la zumba.** A l'initiative de l'association "Animation et Culture", les jeunes ont pu suivre une semaine de danse. C'est Marie Modjo qui dirigeait les séances, elle est bien connue des mamans éguillennes qui fréquentent ses cours de zumba adultes à l'Espace Duby. "Les enfants ont une énergie débordante, ils se laissent aller facilement au plaisir de danser en ligne avec des musiques qu'ils connaissent", a souligné la prof. / PHOTO E.S.

## VENELLES

# Une exposition dans le cadre de la semaine du handicap



Florian Pélissier entouré de ses amis et d'Annie Fabiani, premier adjoint, déléguée aux personnes à mobilité réduite. / PHOTO S.L.

La semaine nationale du handicap a démarré avec huit jours d'avance à Venelles en raison de l'exposition de photographies du 5 au 16 mars à l'office du tourisme de Florian Pélissier.

C'est en effet dans ce cadre que ce jeune trisomique de 26 ans expose une vingtaine de ses œuvres toutes très impressionnantes de sensibilité. Florian, qui a élaboré son projet photographique très jeune, exprime au moyen de cet art ses sentiments les plus profonds.

Un moyen de traduire ses émotions autrement qu'à travers le langage traditionnel, celui des mots. Un moyen aussi de vivre son autonomie qu'il revendique très fort car dit-il "je ne photographie bien qu'en totale liberté et la solitude est indispen-

sable à mon art". Un plaisir qu'il a fait partager l'année dernière à sciences-po dans le cadre de la semaine de sensibilisation à nos différences, puis à l'IUFM où il exposera une nouvelle fois au mois d'avril.

Le CCAS (Centre Communal d'Actions Sociales) proposera également diverses animations.

Le mercredi 13 mars avec une rencontre entre les enfants du centre aéré et les enfants de l'institut médico-éducatif des Parons et le jeudi 14 mars avec un repas au restaurant municipal basé sur les 5 sens. Le menu proposé, dit-on, réveillera non seulement le goût et les papilles mais satisfera l'ouïe, le toucher, l'odorat et la vue. Tout un programme. **S.L.**

Infos auprès du CCAS : 04 42 54 98 00